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SPD Fraktion im Gemeinderat der Gemeinde Ostbevern

..--'Gabi Gebühr
Ostesch 22

// 48346 Ostbevern

28. April 2007

Gemeinde Ostbevern
Der Bürgermeister

483ß Ostbevern

Anfrage zum UPA - Baugebiet Koh

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

im Rahmen der Einwohneryersammlung zur Westumgehung und zum
Planungsgebiet Kohkamp haben betroffene Burger Bedenken wegen zu erwartender
Erschließungskosten bzw. Grundsteuern geäußert.

Dazu bittet die SPD - Fraktion um Sachaufklärung im nächsten UPA.

Mit freundlichen Grußen
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Gemeinde Ostbevern
Der Burgermeister

48346 Ostbevern
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Antrag zum Haupt- und Finanza shalt

Sehr geehrter Herr Burgermeister,

bereits in diesem Jahr ist versucht worden, die Burger in die gemeindliche Haushaltsfuhrung
einzuführen.

Fur das Jahr 2008 beantragt die SPD - Fraktion, die Bemühungen in Richtung ,,Bürgerhaushalt"
zu entwickeln. Dazu müssen verbesserte Ansprachemöglichkeiten gefunden werden.

Hilfreich dazu wäre die öffentliche Darstellung der diesjährigen Beratungsergebnisse z.B. in Form
reines Faltblatts (wie in Münster üblich).

Für diese Maßnahmen müssen Finanzmittel in den Haushalt eingestellt werden.

Mit freundlichen Gru ßen
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SPD Fraktion im Gemeinderat der Gemeinde Ostbevern

Gabi Gebühr
Ostesch 22

48346 Ostbevern

28. April 2007

Gemeinde Ostbevern
Der Bürgermeister

48346 Ostbevern

Anfragen zum Haushaltsentwufi 2A07,

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

in unserer heutigen Beratung zum Haushalt haben wir zu einigen Punkten
Klärungsbedarf.
Die Fragen fügen wir in Tabellenform bei.

Wegen der Sitzung des SPOSO am 10.05.2007 benötigen wir die Antworten bis zum
Montag, dem 07.05.2OA7, damit wir uns mit lhren Auskünften noch beschäftigen
können.

Ausscluss Produkt Frage Geldsumme
Sposo KiGa Anderung der KiGa-Finanzierung: Aus*irkung€n Einnahme: + ??T??

SGB II Anderune derErstathme durdr Brmd Einnahme: + ?????
Familienzmtrum Kosten und Förderung Einnahme und

Ausgabe: +???7??
H&F Einnatmen Steuerschätzuns Mai Einnahme: + ?????

Personalkosten ab
2008

Tarifverhandlungen mit I %pro Jahr zuniedrig
angesetzt Ausgaben: + ?????

Wirtschaftsförderung Welche Personalkosten kommen auf Gemeinde zu Ausgaben: +?????
Rathauserweiterung Raunplamm g krnz- und mittetfr isti g Einnahmermd

Ausgabe ab 2008:
+ ??????
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Gabi Gebühr
Ostesch 22

48346 Ostbevern

28. April 2OO7

Gerneinde Ostbevern
Der Bürgermeister

48346 Ostbevern

Antrag zum Schul- und Kulturausschuss

Sehr geehrter Herr Burgermeister,

das Land NRW hat - wie Sie auch schon der Öffentlichkeit mitgeteilt haben - den Schulversuch
einer Verbundschule fur Ostbevern genehmigt.
lm Rahmen der mittelfristigen Finanzplanung beantragt die SPD - Fraktion daher, das Produkt
,,Verbundschule' einzufügen und folgende Planungen aufuunehmen:

o Planungskosten für 2OO7 ff
o Baukosten für 2OA7 ff
e Kosten für Lehr- und Unterrichtsmaterialfür 2OOBff
. Kosten fur eine Ganztagsbetreuung für 2008 ff

Das von der Universität Münster miterarbeitete Konzept zur Verbundschule sollte vorab den
Ausschuss - und Ratsmitgliedern kurzfristig vorgestellt werden.

Mit freundlichen Grüßen
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Gemeinde Ostbevern
Der Bürgermeister

48346 Ostbevern

Antrag zum Sposo - Förderung der ehrenamtlichen Jugendleiter

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die ehrenamtlichen Jugendleiter opfern bereits in der Vorbereitungsphase viel Freizeit, z.B. für
Schulungen, ErsteHilfe Kurse usw.

Dieser Einsatz sollte wie in vielen anderen Gemeinden im Umland seitens der Gemeinde
anerkannt werden.

Die SPD - Fraktion beantragt dazu eine Verbesserung der Vergunstigungen durch die
,,JugendIeitekarte".
So konnte z.B. der Freibadbesuch im Sommer freigestellt werden,, eine Vergünstigung bei

iNutzung der ÖpNV (ALD) u.a.m. aufgenommen werden.

Dazu muss der Ausgabenansatz im Etat um 2.000 € erhöht werden.

Mit freundlichen Grüßen
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SPD Fraktion im Gemeinderat der Gemeinde Ostbevern

Gemeinde Ostbevern
Der Bürgermeister

48346 Ostbevern

Antrag zum Sposo - Zuschuss zu den
der zur Zeit weiteren nachmittäglichen

des gemeinsamen Mittagessens in der OGS und
Betreuungsangebote

Sehr geehrter Herr Burgermeister,

die Erfahrungen vor allem der OGS hat gezeigt, dass nicht alle Eltern mit Kindern in der
Ganztagsbetreuung finanziell in der Lage sind, die Kosten für das regelmäßige, gemeinsame
M ittagessen au2ubringen.
Da dies aus pädagogischen Gründen wichtig ist, beantragt die SPD-Fraktion, bei Nachweis der
finanziellen Voraussetzungen (2.8. Freistellung von den Betreuungskosten durch den Kreis
WAF), einen Zuschuss von 1,50 € / Mittagessen (ähnlich wie z.B. in Münster).
Ab dem zweiten Kind in der Übermittagsbetreuung sollte grundsätzlich nur für das erste Kind
Essensgeld erhoben werden.

Dazu muss der Ausgabenansatz im Etat um 2.500 € erhÖht werden.

Mit freundlichen Grüßen

,.' Gabi Gebühr
Ostesch 22

48346 Ostbevern

28. April 2OO7
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SPD Fraktion im Gemeinderat der Gemeinde Ostbevem
Gabi Gebühr

Ostesch 22

48346 Ostbevem

28. April 2007

Gemeinde Ostbevern
Der Bürgermeister

48346 Ostbevern

Antrag zum Haupt- und Finanzauschuss: Beauftragung privater Briefzusteller

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

seit einiger Zeitwird die Ratspost vielfach durch einen privaten Zustelldienst versandt.

Die dadurch erzielte Portokostensenkung unterstützt die Dumpinglöhne in diesem Bereich der
Wirtschaft.

Die SPD - Fraktion beantragt, nur solche Zustellunternehmen zu beauftragen, die überwiegend
sozialversicherungspflichtige Beschäftigungsverhältnisse zur Verfugung stellen. Die Gemeinde
'darf durch ihre Auftragsvergabe keine Dumpinglöhne unterstutzen!

Für diese Maßnahmen müssen zusätzliche Finanzmittel in den Haushalt eingestellt werden.

Mit freundlichen Grußen

Ffrm
da{i ceuunr
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Gabi Gebühr
Ostesch 22

48346 Ostbevern

28. Aprit 2007
Gemeinde Ostbevern
Der Bürgermeister

48346 Ostbevern

Antrag zum UpA - Schulwegsicherung UpA

Sehr geehrter Herr Burgermeister,

schon mehrfach wurde im Rat und in den zuständigen Ausschüssen die unbefriedigendeverkehrssituation bezugrich der schufwege am r-ie"nener Damm gesprochen.Die sPD beantragt zusätzlich zu dem geflanten Radwegebau einen'Geschwindigkeitstrichter ausRichtung L ienen sowie eine Geschwinäigte itro"giän;un g dorfauswärts.

Mit freundlichen Grußen
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SPD - Fraktion im Rat der Gemeinde Ostbevern

MitWirkung von Jugendlichen in Ostbevern

Ein vom Rat der Gemeinde angestoßener Prozess soll zu einer langfristigen und
institutionalisierten Mitwirkmg von Jugendlichen ( Alter: 12 bis 20 ) in der Kommunalpolitik
führen.
Die SPD beantragt für die Startphase l0 000 € aus dem Haushalt 2007 frir Sach- und
Personalausgaben.
Der Prozess sollte von einer Arbeitsgruppe ( Rat und Verwaltung ) angestoßen und begleitet
werden.
Folgende Gesichtspunkte bzw. Abläufe sollten dabei beachtet werden:

I Anstoß: Der eigentliche Prozess sollte eingeleitet werden durch eine Einladung zu einem
, und die Arbeit an einem Runden Tisch "Jugendliche wirken mit".

2 Teilnehmer, die von der Gemeinde ftirmlich ( Briefe ) einzuladen sind:
- Klassensprecher aller Klassen der Hauptschule und des Gymnasium ab Jahr-

gangsstufe 8; Vertreter der Ostbevener Realschüler ab Klasse 8,
- die Verbindungs-/Vertrauenslehrer der Schulen,
- die gewählten oder bestimmten Verheter der Jugendabteilungen der Sportvereine,

der kirchlichen Verbände, der Kirchengemeinden ( Pfangemeinderaf Presbyterium ),
- Vertreter des Jugendwerks Ostbevern ( Jugendliche und Betreuer ) ,
- Verheter der Jugendverbände der Parteien,
- Mitglieder des SpoSo / Mitglieder des Jugendwerkes
- Mitarbeiter der Gemeindeverwaltung
Außerdem interessierte Jugendliche ab Klasse 8, die durch öffentliche Bekanntmachungen
( Presse, Aushänge in Schulen, Jugendwerk usw. ) eingeladen werden

3 Moderation des Runden Tisches
Der Bürgermeister ( während der ersten Sitzung ); ansonsten auch möglich:
Der Vorsitzende des SpoSo / ein Mitarbeiter der Verwaltung / ein Jugendlicher / externe M

4 Ziel des Prozesses:
Eine instifutionalisierte, regelmtißige, von Politik und Verwaltung engagiert unterstützte

, echte MitWirkung von Jugendlichen in der Gemeinde Ostbevern.' 
5 Konkrete formale Bereiche, in denen sich das zentrale Ziel realisieren muss:

- in zu bestimmendem Gremium, in Gremien
- mit zu bestimmenden Rechten I und Pflichten ] ( Satzung ! )
- mit klaren Verfahren der MitWirkung ( Satzung ! )
- mit bestimmten zeitlichen Vorgaben ( Regelmäßigkeit, Häufigkeit )
- mit ideeller, personeller, sachlicher und finanzieller Unterstützung der Gemeinde ( keine

Auslagerung !)
6 Die Begründungcn fiir MitWirkung von Jugendlichen in der Kommune:

- Kinder- und Jugendlichenrechte stärken ( vgl. Kinderrechtskonvention der UN )
- Interesse fiir das Gemeinwohl ( nicht nur'Jugendthemen' ) wecken, vertiefen und das

Engagement fordern und ftirdern
- Die Sinnhaftigkeit und Notwendigkeit politischer Arbeit erfahren

7 Unabdingbare Voraussetzung der MitWirkung von Jugendlichen:
Die wichtigen Institutionen und Verbände müssen sie wirklich wollen.
Die Jugendlichen müssen erleben, dass sie ernst genommen werden und ggf. etwas bewirken.
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SPD Fraktion im Gemeinderat der Gemeinde Ostbevern

Gemeinde Ostbevern
Der Bürgermeister

483y';6 Ostbevern
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Antrag zum UPA - Straßenerneuerung Schulstraße / Muhlenweg

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

schon mel'rrfach wurde im Rat und in den zuständigen Ausschüssen der
unbefriedigende Straßenzustand der Schulstraße und dem Muhlenweg festgestellt.
lm Etat ist eine Erneuerung erst für 2009 vorgesehen.
Die SPD - Fraktion beantragt, diese Maßnahmenvorzuziehen und kurzfristig mit den
Planungen und Ausführungen zu beginnen.
Die Haushaltsansätze mussen entsprechend vorgezogen werden.

Mit freundlichen Grußen

&w
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CDU-Fraktion im Rat der Gemeinde Ostbevern

Illrich Brandt
Augustin-Wibbelt-Str. 1

48346 Ostbevem
TeL:0253215696

Gemeinde Ostbevern
z. H. Herrn
Jürgen Hoffstiidt
Hauptsh.24

48346 Ostbevern

Ostbevern, 07.iv'dal2007

Haushaltsberatun gen 2007, Produkt 05020 l, Zuschtisse,,Fnmilienbündnis"

Sehr geehrter Herr Hoffstiidt,

die CDU-Fraletion sieht das Farnilienbtrndnis als wichtige Institution frr Ostbevern an, da
bereits in der kurzen Zeit seines Wirkens Initiativen auf den Weg gebracht wurden, die
Ostbevem und seinen Mitbiugerinnen und Mitbürgern von Nutzen sind.

Ffu 2007 sind aufgrund bereits getroffener Ratsbeschlüsse die notwendigen Mittel eingesetzt.
Der CDU-Fraktion erscheint es jedoch wichtig, schon heute positive Signale zu setzen und in
die FinanTlanung Mittel ab 2008 ffeinzustellen-

Die CDU-Fraktion bittet die Verwaltung, hierzu entsprechende Vorschläge zu unterbreiten.
Die Ergebnisse sind in den Fachausschtissen und im Rat im Rahmen der Haushaltsberatungen

Fraktionsvorsitzender
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CDU-Fralirtion im Rat der Gemeinde Ostbevern

lllrich Brandt
Augustin-Wibbelt-Str. 1

483ß Ostbevern
Tel.:02532/5696

Gemeinde Ostbevern
z. H. Herm Bürgermeister
Jtirgen Hoffstädt
Hauptstr.24

48346 Ostbevem
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i L;,lr* des ffui'gei"meisters f
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Ostbevern, 07.Mar2007

Haushaltsberatungen 2007, Produltbereich 1 2,ÖPI.W,,Arufliniendienst*

Sehr geehrter Hen Hoffstädt,

die CDU-Fraktion ist auch weiterhin der Meinung, dass die Einrichtung des ALD ein Angebot
darstellt, auf das auch zuktinftig nicht verzichtet werden kann.

Die Kostensteigerung (Vergleich 1997 2u2006) betägt 118,9 yo.Im gleichen Zeitraum stieg
die Anzahl der befrrderten Personen uml49.2oÄ.

Trotz dieses positiven Verhältnisses zwischen Kosten- und Fahrgastzahlenanstieg beantagt
die CDU-Fraktion, die Verwaltung möge prüfen, ob durch den Einsatz von größeren
Fahrzeugen in den morgendlichen und abendlichen Spitzenzeiten eine zusätzliche
Kostensenkung erreicht werden kann.

Zur Eind?immung weiterer Kostenst'eigerungen in den nächsten Jahren bitten wir die
Verwaltung zu prtifen" ob die Zusammenfassung von Touren morgens und nachmittags den
Einsatz und auch die optimale Auslastung von Bussen möglich macht und wie sich eine
solche Maßnahme auf die Kosten auswirken würde.

Wir bitten, diese Thematik in den Fachausschüssen und im Rat im Rahmen der
zu diskutieren.

G'rüßen

Fra}lionsvorsitzender
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CDU-Fraktion im Rat der Gemeinde Ostbevern

Illrich Brandt
Augustin-Wibbelt-Str. I

48346 Ostbevem
TeL:02532/5696

Gemeinde Ostbevem
z. H. Herrn Btirgermeister
Jrirgen Hoffstädt
Hauptsh.24

48346 Ostbevern

Ostbevern, 07.Mal2007

Haushaltsberatungen 2007, Produktbereich 03,,Verbundschule"

Sehr geehrter Hen Hoffstäidg

die CDU-Fraktion begrtißt die Entscheidung des Schulministeriurns, durch die in Ostbevem
die Hauptschule 2008 um einen Realschulzweig in der Organisationsforrn einer
Verbundschule erweitert werden kann. Damit hat das Schulministerium den Anfordenmgen
des ländlichen Raumes Rechnung getragen. Die CDU-Fraktion sagt schon heute ihre
konstruktive Mitarbeit bei der Realisierung dieses Vorhabens zu

Um eindeutige Signale nt setznn, beantagt die CDU-Fraktion im Rahmen dsl Finanz,plamrng
ab 2008 Mittel frr das Produkt.Verbundschule* @rodullbereich 03)
einzuplanen. Über die Höhe der erforderlichen Mittel, evtl. auch erforderliche Planungskosten
n2007, soll der Schul- und Kulturausschuss entscheiden. Dazu bittet die CDu-Fraktion die
Verwaltung, Vorschläge zur Höhe der benötigten Mittel dem Ausschuss zu unterbreite4 da
sie aufgrund der von ihr geführten Gespräche den Finanzbedarf abschätzen kanri.

Wir bitten, diesen Antrag dem Rat und den entsprechenden Ausschässen im Raftmen der
Haushaltsberatungen zur Entscheidung vorzulegen.

Fraktionsvorsitzender
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CDU-Fraktion im Ratder Gemeinde Ostbevern
Ulrich Brandt

Augustin-Wibbelt-Str. I
48346 Ostbevem
Tel:0253213696

Gemeinde Ostbevem
z. H. Hsrrn Bürgerrneister
Jtirgen Hoffstädt
Hauptstr.24

48346 Ostbevem

Ostbevern, 07.Mar2007

Haushaltsberatungen 2007,,,Westumgehung"

Sehr geehrter Herr Hoffstädt,

der Verlauf der Einwohnerversammlung hat die Notwendigkeit bekraftigt, die Verkehrsströ-
me aus dem Kreis Steinfurt um den Ortskem herumzufrhren. Dies wird umso dringlicher, da
durch denAutobahnanschluss FMO in den nächsten Jahrenmit erheblichen Steigerungen des
Verkehrsaufkommens zu rechnen ist.

Aus diesen Gründen steht die CDu-Fraktion hinter diesem Vorhaben Auch erscheint uns die
im Rahmen der Trassenplanung vorgenommene Bauleitplanung frr die weitere Entwicklung
Ostbevems sinnvoll, um auch mittel- 6is langfristig Bauland und Gewerbeflächen anbieten zu
können Darüber hinaus verheten wir die Auffassung, dass der Grundsttickserwerb ftir die
Trassenfrhrung nur bei paralleler Ausweisung der Baugebiete einvernehmlich rmrgesetzt
werden kann.

V/ir sind jedoch skeptisch, ob die für 2007 vorgenornmeoen Ansätze realistisch und deshalb
evtl. zu korrigieren sind. Wir bitten die Verwaltung um e,ntsprechende Überprtifirng.

Grtißen

fü* '':. | , ,_.;;ii;;rif,g,l.,: I
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i"r, ii,.i ciss Burgernreisters !
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Fraktionsvorsitzender
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CDU-Fraliüion im Rat der Gemeinde Ostbevern

Illrich Brandt
Augustin-\ilibbelt-Str. I

48346 Ostbevem
TeLt02532l#96

Gemeinde Ostbevern
z. H. Herm Bürgermeister
Järgen HoffsUidt
Hauptst.24

48346 Ostbevern
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Ostbevern, 07.Mar2007

Geschwindigkeitsfestsetzung im lnnerortsbereich /Haushaltsberatungen2}}T

Sehr geehrter Herr Hoffstädt,

nach den Informationen des Leiters des Staßenverkehrsamtes Warendorf, Herrr Herbert
Gottwal4 in der UPA-Sitzung vom26.04.07 sieht die CDU-Fraktion nachstehende
Reglungsmöglichkeiten:

Priorität l:
Beibehaltung des,,Verkehrsberuhigten Bereichs" der Hauptstraße von der Einmündung der
Straße am Rathaus bis zur Einmündung der Engelshaße. Darüberhinaus die Einrichtung eines
,,Verkehrsberuhigten Geschäftsbereichs* (20 kmlh) ftr folgende Straßen:

Priorität 2 (Kommt nur zum Traeen. wenn die vorstehende Variante rechtlich nicht
durchsetzbar ist!):
,,Verkehrsberuhigten Geschäftsbereichs" (20 km/h) in allen unter Priorität I genannten
Straßenabschnitten.



2.tt r
Seite 2 zum Anbag Geschwindigkeitsfestsetzung im Innerortsbereich

Wir beanhagen" die Verwaltung möge klärer1 ob Lösung gem. Priorität I rechtlich möglich
ist und das Ergebnis dem UPA zur weiteren Beratung vorzulegen.

Sollten ftr eine Umsetzung in2007 noch Haushaltsmittel benötigt werden, so beantagen wir,

diese beim Produkt 090101 entsprechend einzustellen.

Fraktionsvorsitzender
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FDP-Fraktion
Julius Gülker
Ambrosiusweg 2
48346 Ostbevern

Gemeindeverwaltung
Ostbevern
Hauptstraße 24
48346 Ostbevern

3.5 .07
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Umw. u. Planungsausschuß

Sehr geehrte Damen u./Flerren,

Die FDP-Fraktion hat ktirzlich die Hauptschule besucht und
besichtigt, dabei haben wir festgestellt, dass tlw. Fenster noch mit
Einfachverglasung ausgestattet sind, ich möchte Sie bitten bis zur
Ausschusssitzung zu ermitteln, wie viel Fenster in der Hauptschule
noch mit Einfachverglasung versehen sind.

Mit freundlichen Grüßen,

Julius Gülker.

tu")1"-
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FDP Frali*ion im Rat der Gemeinde Ostbevern

Btirgermeistsr
Gemeinde Ostbevern
Herrn
Jti'rgen Hoffstödt
Gerneindwerwaltung

,Ostbwern, 04. lvlai 2007
./

Antrag derIDP Fralction zur Afftrafwe inIIH 2007

hier: koduktbereich 06 /
/

Sehr geehrtor }Ierr Bürgermeister,

die fDP Fraktion beantragt für die HH Beratungen 2007 ftir den Bereich

Spoa&oizeitanlagen und Kinderspielplätze ( 060202 ) zusätzlich au&unehmen:

Erg;änzung von Geräten ftir die Skateranlage und Bau eines Unterstandes ftir Jugendliche an

der Skateranlage. Kostenansatz: 18O0 Euro.

Begrdndung:

Das bislrcrige Ang€bot der Skateranlage wird basonders in den Sommqmonaten von den

Jugendlichen Ostbeverns sehr gut aogenommen. Um diesen Treffpuokt fiir die lugendlichen

des Ortes noch attraktiver zu gestalteq bittet die FDP Fraktion, ein weiteres Geret nech

Vorschlägen der Jugendlichen anzuschaffen und den immer wieder vorgetragenen Wunsch

arf eine Unterstandmöglichkeit dort ebcnfalls in die Tat umansetzen. Da im Produktbereich

M0202 ein recht stattlicher Betrag ftir Kinderspielplätze eingeplant wir{ der auch unsere

Untersttitzung findet, ist cs ebenfalls auoh der berechtigte Wunsch der Jugeitdlicheru dieses

Anliegerr erfüllt an sehen.

Die FDP Fraktion beantragt deshalb, in den E{H 2007 da$lr einen Betrag von 7800 Euro

voransehen.

Mit fteundliclren Crrtißen

Gemeinde Ostbeverry

u r, MAI ?00i
/

Wilheln Erpenbeck
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FDP-Fraktion iru Rat der Getrieiude Ostbelem Ostbevem" 1L N{ai 2007

Biirgemreister
Getreinde L)st[relent
Henl Jrirgen Ho11itädt
Hauptstraße 2-{

48346 Ostlrevenr

furtrag der FDP Frirktion zur Beratung im Lrmu'elt- u allnngsausscluss am i 5.lt'Iai 2007

I\lai 20(17 noch foiqende -\rtriiqe aufiunehnen:

l. Querungshill'e irm Lienener Darnm in Höhe der Zufrrhrt Loburg

Die FDP Fraktion ist der \leinung. dass ein Rrrdu,eg auf der anderen Straßenseite bis zur
Loburg uur dant sirun'oll ist. u'erur in Höhe der Ablirlll zur Lolrurg eine Qnerungshilfe
geschiill'en uird. Die nötigen Finarunrittel sollten inffiu.äralt m07 Ferei@iGTft-$--r-r-en-
Begrünclung:
Irrr H:ttshtrll 2007 sind ri ieder Uittel zunr Bau eines Radu'egs auf der sestlir:hen Seite des
Lienerter Danuns Lris zr"u- Lolrurg vorgesehen. Fril die Schiiler ist es jedoch selr geführlic.h in
Höhe der Loburg. u"o die -\utos ofturiils eine u,eit iilrerüölrte Gesc-lli'indigkeit fiilu'en
( zurleileu melu' als 100l..nr h ). die Straße olure Quenurgshilli zu tiberqueren. Die Gefälu
utirde auch liei einer Tenrporeduziemng auf 70 l.rn h weiter trestehen.
Dieser Gefirlu' katu trach \leinLurg der FDP-Fraktion nur dnrch den Ban einer Qnenurgshilfe
begegnel u-erdeu.

2. Bau eines r,eiter"en Radunterstandes irm Bahnhof Brock

Begründung: Inr Jalu 20f16 rilrden die Parl.mögliclrkeiteu fi.ir {r.rtos am Baluilrof Osttrerreru
stark enr,eiterl. Es ist jedoch zr.t beobaclrten. dass der Faluladuuterstand tiberlirllt ist und rriele
Faluräder scltott außertalb geparkt u erden (nriissen). Die FDP Fraktion ri'ill die Btirger
r.utterstiitzetl die rnit clent Fall.n'acl zurn Balurhof firluen und diesen einen sic'heren tlrrlerstand
fiir das Fall:'ad zur \-erfiiguug stelleu. E,in -\rbau oder ein ri'eiterer gesondefier
Faluladlurterstaud scheint uns deshallr dringend erfbrderlich.
Die nötigen Finarunrittel sollten deshalb inr Halrshalt 2007 bereitgestellt urerden.

It{it fi'eundliciren Gr'til}en
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FDP-Fraktion inl Rat der Genteinde Ostber.enr Ostlreverl. 11. Ir{ai 2007

Btirgenneister
Genreiude Ostlrer,enr
Hen:r Jtirgen Holliüidt
Hauptstraße 2-l

483-t6 OstLrevenr

Srrliagen zu HH Beratuugett in cler Linu'elt- und Plamurgsaussc.Susssitzglg a'r 15. N[ai20()7

Die FDP-Fraktion trittet die \-enrraltung- \\elr] tröglich sc.hon zu den HH Beratu'gen i' der
LTnN$elt- rttrd Plirtrttttgsiutssclttsssitzung zu fblgencten Fragen Stellulg ar bezieheri

1' Das -f.uf]'-ortilllerl iut Gtutdsteuer -\ soll in 2007 ca. I 10.000€ tretrage'. \\iie Soch ist
die Gr"undsteuer pro Hektar Fläche,?

2' Int letztert Jälu'urtrde ein .\rtrag cler FDP-Fraktion zunr \\Iirrscliaftsq,egebau u.a. mit
der Begrtindung abgelelutt. dzrss eine Btirgenneistenuucle zu cliesern Therna tagt. \,Vie
ist der Sac-hstartd dieser Beratturg') \\'elche Konunmren sind claran beteiligt? Warur ist
nrit einenr \-orsc-hlag zur Satzrurgsändennrg zu recluren?

3' hlt Ralurtert der Erstellung cles NKF Haushalts sind auch clie \.Viftschaftsr,r,ege
lregutaclttet $'ordett' Kruut artf Gnurd dieser Begutac{rtLrng beur-teilt rrerdel.-u,ie rriele
lrilortreter \\'irtschaftsn'ege sattier-ungsbechirfiig sind und um r.r,elc-he \Vege es sich
dabei koni-.r-et handelt'l

Itlit fieundlicheu Gnißen

\\'ilhelnr Erpenbeck

BBBl

2, lq

Gemeinde


